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Texte de la question

M. Olivier Falorni attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur l'intérêt que
représenterait pour la collectivité la mise en oeuvre de groupes de parole dans les prisons françaises. En effet,
la création « d'ateliers de conversation » en ces lieux pourrait permettre de réduire la propension des criminels à
la récidive, en favorisant la verbalisation de leurs émotions. Il lui demande quelle est sa position sur cette
question et quels moyens elle serait susceptible de mettre en oeuvre pour défendre un pareil projet.
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